

El rector de la USAL acusa al Gobierno de «abrir las venas» de la universidad pública

■ FRANCISCO GÓMEZ

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca ha iniciado la construcción de su modelo para el siglo XXI con la presentación del Plan Estratégico General 2013-2018, elaborado tras un largo proceso de debate interno y que establece como principios generales la internacionalización, la innovación y la apuesta por situarse como una de las mejores del mundo a través de la especialización en sus áreas de excelencia, como la enseñanza del español o la investigación biosanitaria.

Un plan elaborado, eso sí, para tiempos no ya de bonanza pero sí de estabilidad. Y es que el rector de la institución, Daniel Hernández Ruipérez, aprovechaba la puesta de largo oficial del documento para lamentar amargamente la situación de parálisis a la que se ve condenada la Universidad por la imposibilidad de contratar personal ante las medidas de restricción presupuestaria.

«No podemos mencionar a las administraciones sin una petición especial y urgente de cambio en las normas de contratación del personal que necesitamos y la posibilidad de renovar las plazas que perdemos», afirmó Ruipérez, quien aseguró que «la actitud del Ministerio de Hacienda está hiriendo gravemente a la universidad pública y destrozando la carrera de los investigadores jóvenes». Por eso, Ruipérez afirmó que «estamos presentando un plan de vida saludable en un momento en el que en realidad tenemos abiertas las venas».

Por su parte, el consejero de Educación, Juan José Mateos, mostró su disposición a buscar «una solución» para las graves restricciones de contratación de personal y mostró «el apoyo inequívoco» de la Junta de Castilla y León a las universidades públicas. No obstante, destacó que en estos momentos el sistema universitario debe afrontar «algunas exigencias», como la eliminación de duplicidades en la oferta académica o la reordenación de titulaciones con baja demanda.